

Cafetaleros Advierten no Incitar a los Cortadores

No incitar a los cortadores de café con promesas de salarios que no están regulados legalmente, previene la Asociación Cafetalera de El Salvador.

Al efecto, la Asociación ha emitido un comunicado en el cual hace consideraciones sobre el trabajo que han llevado a cabo personas y otras entidades tratando de desestabilizar aún más —según dicen— la maltratada economía de los agricultores en los rubros de café, algodón y caña de azúcar.

La Asociación dice que

los precios para el trabajo de la recolección del café y las demás prestaciones que deben cumplir los productores, están regulados por el Decreto 17 del Poder Ejecutivo para la cosecha 82-83, los cuales —afirman— son:

"a) Por unidad de tiempo deberá pagárseles por la jornada ordinaria de trabajo diurno, 14 colones 25 centavos.

"b) La arroba recolectada se pagará a razón de 2 colones 85 centavos.

"c) El descanso semanal para los trabajadores

de unidad de tiempo será el mismo salario ordinario de un día.

"d) La prestación correspondiente en la recolección de café será a razón de 47 centavos y medio por cada arroba recolectada.

"e) Con relación a la alimentación, el Decreto 244 de la Asamblea Legislativa, de fecha 25 de septiem-

bre de 1979, ordena: 690 gramos o sea una libra y media de maíz y 115 gramos o sean 4 onzas de frijol por cada jornada ordinaria de trabajo, distribuidos en tres tiempos de comida.

"Caso que se diera la alimentación al trabajador de recolección, recibirá 30 centavos de colón por cada

—Favor páse a la página 17.

Hoy es Día de Estados Unidos en la XI Feria

Hoy es el día dedicado a los Estados Unidos de América, dentro de los actos protocolarios de la XI Feria Internacional, que se desarrolla del 3 al 20 de noviembre.

El acto será a las 5 de la tarde, para inaugurar oficialmente el pabellón de Estados Unidos No. 1 y el nuevo pabellón No. 2, en el

cual se exhibe la tecnología americana sobre los avances de la agricultura y la ganadería.

En ambos pabellones se exhibe maquinaria e implementos para la agricultura, la industria, electrónica, comunicaciones, servicios, etc.

En el pabellón No. 1, la

—Favor pase a la página 70.

Empresarios de Buses se Quejan del FIGAPE

Quejas contra los procedimientos que utiliza el FIGAPE para la recuperación de los créditos, han externado algunos empresarios de buses que han adquirido los vehículos argentinos y que hacen recorridos de y para San Sam Miguel.

Los empresarios dicen que el Fondo de Garantía para la pequeña Empresa

pone obstáculos en lugar de apresurar la forma de hacer los pagos de las cuotas acordadas, que van desde ciento sesenta colones diarios por unidades hasta mil colones por semana.

Algunos empresarios dicen que la forma como el FIGAPE cobra los intereses no es adecuada, ya que

—Favor pase a la página 25.

Chávez Mena: Tenemos una Economía en Retroceso de Producción

Tenemos una economía caracterizada por el desplome y el retroceso de la producción, con elevados índices de desempleo, expresó ayer el ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena, en la Convención "Invertir para Exportar".

Agregó que la situación interna se caracteriza por graves amenazas en la seguridad jurídica, económi-

ca y física, por la existencia de un continuado conflicto armado.

Existe un aumento peligroso del déficit público; un deterioro del poder adquisitivo del colón; una mínima formación de capital nacional; un elevado grado de deterioro y de destrucción del acervo

—Favor pase a la página 11.



SIMPOSIUM. Este día, a partir de las 8 y media a.m., se inicia en el hotel Camino Real, el simposium sobre "Infectología Pediátrica". Informan los Drs. Lillian Meléndez de Martínez, Alejandro Cabrera Muñoz y Edgar Henríquez Ascencio.

Altos Impuestos Pagarán Tiendas del Aeropuerto

Sumando a la carga de lo que se paga a la CEPA, la Alcaldía de San Luis Talpa pretende cobrar impuestos onerosos a las tiendas libres del aeropuerto "El Salvador", dijeron los señores José Rodrigo Escobar de Tienda Libre "Ilopango" y Ricardo Olivares, Gerente Administrativo de Tienda Libre Internacional.

Estos señores llegaron a la Asamblea Legislativa a consultar su situación con el Diputado de PAISA por el Departamento de La Paz, Agr. José Napoleón

Bonilla, en cuya jurisdicción se encuentra el Municipio de San Luis Talpa.

En la Tarifa de Arbitrios de la Alcaldía de San Luis Talpa, dijeron, ha sido incluido un impuesto que tendrían que pagar todos los negocios establecidos en el aeropuerto, cuyo rubro es muy alto, al grado de que se aplicaría el uno por mil mensualmente sobre el activo de cada tienda libre.

Esta tarifa no está de acuerdo con el monto de

—Favor pase a la página 25.

Hospital Bloom no Cuenta con un Ecocardiógrafo

No es cierto que se cobren cincuenta colones por un ecocardiograma en el Hospital Bloom, porque este hospital no cuenta con un Ecocardiógrafo, dice el Dr. Luis Ernesto Urrutia, Jefe del Departamento de Cardiología de ese centro hospitalario.

Recientemente, agrega, EL DIARIO DE HOY publicó una noticia titulada "Cobran C\$50.00 en el Hospital Bloom por un Ecocardiograma", a la cual se refirió el Sr. Mario Aquino, Administrador del Hospital y la Sra. Elena de

Magana, Trabajadora Social, quienes manifestaron que el hospital no tiene ese aparato.

ACUERDO

Por un acuerdo con la Unidad Cardiovascular del Centro de Diagnóstico, como una verdadera función social de esta —dice— se realizan estudios Ecocardiográficos a los niños del Hospital Bloom, por C\$50.00, y gratis para aquellos niños que la Trabajadora

—Favor pase a la página 39.



DIA DE ISRAEL. El embajador de Israel, Sr. Aryeh Amir, iza el pabellón nacional de su país, durante los actos protocolarios de ayer en la XI Feria Internacional.

Hablan Subversivos Presos:

Seminario San José es Refugio de Terroristas

El Seminario San José de la Montaña, en San Salvador, es refugio de terroristas; según dijo en la Guardia un subversivo capturado.

Los detenidos dijeron también que les hace falta el apoyo popular en Oriente y afirmaron que la sede la su "comandancia general" está en los cerros El Pericón y El Gigante, de Perquin, Morazán.

Los detenidos pertenecen a las FPL y ERP y son Crescencio Beltrán Sorto, Erick Ever Claros, Matías Arriaza, Exaltación Pérez, Dora Alicia Argueta e Isabel Martínez Ramírez.

Beltrán Sorto, de 37 años, empleado, dijo que cuando no tenía donde dormir se quedaba en el refugio de San José de la Montaña, conocido por la agrupación como "abuelo", cuyo nombre se lo dan a casas o instituciones como la señalada en donde les dan acogida.

Expresó que en las filas terroristas usan un caló especial: volcán, quiere decir cafetalón; tito, significa monumento; abuelo, quiere decir refugio y enano, significa enemigo.

Refiriéndose al "diálogo" en La Palma, Beltrán Sorto manifestó que le convenía al FMLN, pues tenían conocimiento que las masas dudaban mucho de lo que ellos decían y hacían.

Erick Ever Claros, de 24 años, periodista, miembro del ERP, dijo que en Joateca hay un médico mexicano que atiende a heridos, de seudónimo Alberto. Manifestó que vio a los comandantes Joaquín Villalobos y Mena Sandoval, en el cantón Agua

—Favor pase a la página 33.



DISERTANTES EN ALMUERZO. Ayer, en la reunión-almuerzo que brindó la Cámara Americana de Comercio a sus socios en el hotel Presidente, estuvieron como invitados los Sres. Felton Johnston, Dra. Rita M. Rodríguez y Luther Hodges, quienes disertaron sobre los programas de ayuda de E. U. a la libre empresa de El Salvador.